

卒業される皆さんへ



学校法人中村産業学園
(九州産業大学・
九州産業大学造形短期大学部)

理事長
津上 賢治

ご卒業おめでとうございます。

これまで、学業や研究に真摯に取り組まれ、学位を授与された皆さんを心から祝福いたします。また、今日まで支えてこられたご家族をはじめ関係者の皆さんにも、深く敬意を表します。

皆さんのが九州産業大学に入学した2021年の春、社会は大きな変化の渦中にありました。新型コロナウイルスの影響で、私たちの暮らしは一変し、オンライン会議や電子決裁の普及、AIの急速な進化など、社会の在り方そのものが変わりました。

そして今、世界はかつてないスピードで変化を続けています。人の移動や国際交流もますます活発になり、これから社会は一層予測が難しくなるでしょう。

しかし、変化を恐れる必要はありません。むしろ、変化を受け入れ、楽しむことが、これから時代を生き抜く力になります。皆さんは、この4年間、新型コロナウイルスの影響による日常生活での厳しい制約下でも、自分たちにできることを模索・工夫しながら、充実した大学生活を築いてきました。その経験は、今後、皆さんにとって、仕事や生活面で大きな支えとなります。

これまでの社会では、「決められた枠の中で失敗しないこと」が優秀さの証とされていたかもしれません。しかし、その時代は終わりました。これから社会は、変化が前提です。大切なのは、失敗を恐れず、新しいことにぜひ全力で挑戦し続けることです。そして、皆さんの若い柔軟な発想力と行動力こそが、社会を前進させる原動力となります。AIやICT等の新しい技術を積極的に活用しながら、社会に貢献できる人材として大いに活躍されることを期待しています。

皆さんの可能性は無限に広がっています。日本はもちろん、世界にも目を向け、皆さんの興味がある分野で、その力を存分に發揮してください。

これから的人生が実り多きものであることを心から祈念し、エールを送ります。

Congratulations!